



## COMUNICADO DE PRENSA

El objetivo era crecer en tres años un 50% en ingresos y algo más de esa cifra en beneficio neto; al cierre del segundo año los ingresos aumentaban ya un 63% y el beneficio, el 112%

### **INDRA SUPERA EN DOS AÑOS LOS OBJETIVOS MARCADOS PARA TRES, TRAS REBASAR AMPLIAMENTE LOS FIJADOS PARA EL AÑO 2000**

- La OPV de marzo de 1999, la más rentable para el inversor de las realizadas en los mercados españoles en los tres últimos años
- La compañía someterá a la aprobación de los accionistas un dividendo de 11,22 pesetas brutas por acción, que aumenta un 32% respecto al ejercicio anterior

Indra, la empresa española de Tecnologías de la Información, ha superado holgadamente en sólo dos años los objetivos establecidos con ocasión de la OPV para el período 1999-2001, considerados ya entonces ambiciosos y exigentes, anunció el Presidente de la compañía, Javier Monzón, en un encuentro informativo previo a la Junta de Accionistas que se celebrará en Madrid el próximo lunes, día 4 de junio.

Entre esos objetivos destacaba el crecimiento en el trienio (sobre las cifras normalizadas de 1998) del 50% en la cifra de ingresos y un aumento algo superior en el beneficio neto. Al cierre del segundo año, y después de que en 2000 Indra rebasase nuevamente los objetivos fijados para el ejercicio y creciese también más que el sector, la compañía había acumulado ya un crecimiento entre 1999 y 2000 del 63% en ingresos respecto a 1998, y del 112% en el resultado neto.

Para este año, la compañía mantiene unos exigentes objetivos de crecimiento, que suponen seguir creciendo por encima del sector, tanto español como europeo. Tras el primer trimestre, Indra mantiene plena confianza en su consecución.

#### **La OPV más rentable**

Esta evolución positiva de las actividades se ha visto acompañada por el comportamiento bursátil de la compañía. La OPV de Indra, realizada en marzo de 1999, es, con una revalorización superior al 150%, la que más rentabilidad ha ofrecido, y con gran diferencia sobre la práctica totalidad de las 30 Ofertas Públicas de Venta de Acciones (OPVs) realizadas en España en los tres últimos años. De todas ellas, casi dos tercios han perdido valor y sólo 11 están en positivo.

El comportamiento bursátil de Indra es también destacable en el ejercicio 2000, en el que, en un entorno de caídas generalizadas --el Ibex cayó un 22%, el Nuevo Mercado, un 66%, y las compañías europeas de TI perdieron un 37% de media--, el valor de Indra ganó un 8%, siendo una de las dos únicas compañías del sector de entre las 20 primeras europeas que cerraron el año en positivo.

Asimismo, la compañía se ha colocado entre la diez primeras por capitalización bursátil en el ranking europeo del sector de servicios de Tecnologías de la Información, con un modelo de negocio que ninguna otra compañía cotizada ofrece.

Esta evolución se ha producido, además, con un significativo incremento de la contratación y liquidez bursátiles, muestra de creciente interés de los inversores. En el año 2000, Indra se colocó como el séptimo valor más líquido del Ibex, en función de la rotación del free float (1,8 veces).

### **Bases sólidas para el crecimiento futuro**

Indra cuenta con bases sólidas para continuar la tendencia de crecimiento diferencial en los próximos años: una fuerte presencia en España y Latinoamérica, mercados de mayor potencial; orientación al mercado y al cliente; oferta de soluciones específicas altamente competitivas; gran solidez y proyección a largo plazo de los negocios de Simulación y Sistemas Automáticos de Mantenimiento, y Equipos Electrónicos de Defensa, que presentan comportamientos equivalentes a los de Tecnologías de la Información; y un modelo de gestión flexible y dinámico, que ha probado su eficacia interna y externamente.

De esta forma, la ambición de Indra no se detiene en estar entre las diez mayores empresas europeas del sector, sino en convertirse en "una de las mejores y de las primeras", afirmó Monzón.

El próximo lunes se someterán a la aprobación de la Junta de Accionistas las cuentas anuales de 2000, así como la propuesta de distribución de dividendo. A este respecto, el Consejo propondrá a la Junta el reparto de 11,22 pesetas brutas por acción con cargo a los resultados del año 2000, lo que supone un aumento del 32% sobre el del ejercicio anterior.